



ᐅᓂᐅᓂᓂ



LEARN
ᐃᓂᐅᓂᓂ

ᐅᓂᐅᓂᓂ, "connecte" en Inuktitut, est conçue pour être une extension visuelle de la communauté.

ᐅᓂᐅᓂᓂ (connecte) est une application de réseau social conçue pour connecter le Nunavik et les communautés alentours. C'est une place pour apprécier la vie de tous les jours à travers le partage de connaissance et de créations. Cette connexion peut servir à maintenir la culture vivante. Pour toutes les générations c'est un endroit où l'on peut chercher de l'aide auprès de sa communauté, peu importe le besoin.

Le design de cette application n'est une structure à développer en collaboration avec la communauté du Nunavik. Tous les membres auront l'opportunité d'influencer directement le design de leur application. Les services offerts seront choisis par la communauté.

L'application a le potentiel d'être étendue à travers le pays.

ᐅᓂᐅᓂᓂ, "connect" in Inuktitut, is designed to be a virtual extension of the community.

ᐅᓂᐅᓂᓂ is a social network app designed to connect and engage Nunavik and surrounding communities. It's a place to embrace everyday life through sharing knowledge and creations. This connection can serve as a means to maintain and keep culture alive. For all generations this is a place where you can reach out to your community, whatever the need may be.

The app design is to be a framework to use in collaboration with the Nunavik community. All community members will have the opportunity to directly influence the design of their app. The services offered will be chosen by the community.

This app has the potential to be expanded across the North

